

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.20

いずかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

9月

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和5年9月22日

運動会に向けてがんばっています!!

9月も半ばを過ぎましたが、まだまだ暑い日が続いています。ただ、木曜日には雨も降り、一雨ごとに秋の気配を感じています。先日、商用で来校された方から、「子どもたちがみんな挨拶してくれてうれしいです。」という声が聞かれました。朝から交通指導にたっていても、気持ちのよい挨拶をしてくれます。しっかり挨拶できるということは、植柳小の子どもたちのよさです。これからも大切にしてほしいと願っています。

9月30日（土）の運動会に向けて、各学年の競技の練習が始まっています。運動場や体育館から、先生方や子どもたちの声が聞こえ、運動会の期日が近づいていることを感じています。1年生にとっては初めての運動会、初々しかった1年生が、練習にがんばって取り組んでいる姿はとても微笑ましいです。そしてそれぞれの学年で、子どもたちが運動会に向けてやらなければならないことに、一生懸命に向き合っている姿が見られています。特に6年生にとっては、小学校での最後の運動会、様々な準備に進んで取り組んでくれています。

1年生にとっては小学校生活で初めての運動会、2年生から5年生までにとっては新しい学年で取り組む運動会、そして、6年生にとっては小学校生活最後の運動会、それぞれの思い出に残る運動会にするために練習に取り組む日々を大切に過ごしてほしいと思います。



運動会、修学旅行についてのお知らせ

○10月27日（水）は運動会が行われる9月30日（土）の振替休業日になります。お休みになりますのでご確認をお願いします。

○10月2日（月）は給食がありません。予定通り、30日（土）に運動会が実施された場合、2日（月）は弁当を持参させていただくこととなりますのでよろしくお願いします。

○30日（土）に運動会が実施できず、延期された場合などの変更について、来週、学校から出します運動会の2次案内にて詳細をお知らせします。ご確認いただきたいと思います。

○6年生の修学旅行が、10月5日（木）・6日（金）に予定されています。目的地は長崎で、子どもたちは平和について現地で学びます。長崎に残る様々な異国文化に触れてほしいと思います。子どもたちにとって、小学校生活で一番の楽しみとなる修学旅行、この2日間でたくさんの思い出をつくり、友達や先生方との絆を深めてほしいと思います。



※お尋ねなどありましたら、学校までご連絡ください。